



南中だより

令和7年2月21日

宇部市立厚南中学校

〒759-0206

山口県宇部市大字東須恵 222 番地

TEL 0836-41-8041 / FAX0836-41-8804

<http://www.ube-ygc.ed.jp/knj/>



中川河口ヨシ原 清掃活動に参加しました!



2月15日(土)、「ESD うべ推進協議会」と「うべ環境コミュニティー」よりお誘いいただきました「中川河口ヨシ原清掃活動」に、学年末テスト前で忙しい中、

中川についての学習をとおしてふるさと厚南を愛する気持ちを高めている1・2年生26名と活動を盛り上げようと急遽駆けつけてくれた3年生17名、そして有志保護者6名、計49名がボランティアとして参加しました。

清掃箇所は、中川ポンプ場の遊水池周辺で、地域や民間団体、行政関係者も含め総勢114名での活動となりました。90分間の活動で可燃ゴミ350kg、不燃ゴミ140kgを回収しました。

これら回収したゴミは、**誰かが捨てたごみ**が、厚南中学校区を流れる中川を流れて、海に入る前にたまったものです。特に印象に残ったのは、とても小さい発泡スチロールのゴミが探せば探すほど出てくることでした。これらをそのまま放置しておくことでマイクロプラスチックとなり、**食物連鎖をとおしていずれ私たちの身体に甚大な影響を及ぼす**ことになることも考えられます。

参加してくれた生徒たちは、活動をとおして「環境問題」「道徳心やマナー」「自己有用感」について考えたり感じたりしたようです。めざす子ども像「ふるさと厚南を愛し、進んで活躍できる子ども」に向け、また一歩前進することができました。



参加者を代表して整美委員長 ●●●●さんのコメントを一部紹介します。

テスト週間でしたが、43名もの参加がありました。保護者の方々や先生方を含めると56名!本当にありがとうございます。この清掃活動をとおして、「自分も中川の環境を守るためにできることをしたい!」というような気持ちの変化があると嬉しいです。1・2年生で今年参加していない人は、来年はぜひ!

認知症SOS模擬訓練に参加しました！

1月19日(日)、西宇部ふれあいセンターにて「認知症SOS模擬訓練」が行われ、6名の生徒が参加しました。**地域の方々と一緒に当事者から直接お話を聴いたり、さまざまな場面での声掛け訓練を体験したりするなど、貴重な学びの機会**になりました。



西宇部地区人権教育推進大会・厚南地区人権教育研修会



2月9日(日)西宇部ふれあいセンターにて1年生の●●●●さん、16日(日)厚南会館にて2年生の●●●●さんが、それぞれ、地域の方々に向け人権に関する作文を発表しました。



●●さん「パラリンピックを見て考えたこと」

●●さん「『公平』を追求した書体～ユニバーサルデザイン書体～」

市中学校合同新人演奏会



2月2日(日)渡辺翁記念会館にて開催された新人演奏会にて、吹奏楽部が「ARSENAL(アルセナール)」と「ふるさと」の2曲を**黒石中学校との合同ステージで披露**しました。これまで数回にわたる黒石中吹奏楽部のみなさんとの合同練習の成果を発揮し、**息の合った素晴らしい音色**を会場に響かせてくれました。

